
◇川中音楽祭 
～合唱をもっと高めたい！という強い思いと、自学級への誇りを発表しました～  

 
今年の音楽祭取組は、本当にすごかった！！特に３年生は、「合唱をもっと高めたい！」と

いう強い思いをもち、どこをどう高めると、自分たちが目指す歌になるのかを考え抜き、曲
を仕上げてきました。石田先生（元川島中の校長先生）からご指導いただく時も、全員が
「合唱を高める方法を教えてほしい。」「１分でも長く指導してもらいたい。」という迫力あ
る姿で臨んでいました。生徒たちは「この仲間と歌うことができて、本当によかった。」とい
う感謝と、仲間を思う温かい気持ちにあふれ、どの学級でもドラマが生まれました。  

 
 
３A は、体育大会を通して、それぞれできることは違うけれど、

自分らしく切り拓いていくことが大切だと学びました。自分の力
で切り拓いていくことで、可能性は広がっていくのです。可能性

は、無限大にあるものではなく、切り拓いていくことで、無限大
になっていくものなのです。一人一人の頑張りが、まさに、自分
たちの可能性を無限大にしていくことができました。  

僕は、体育大会での NH さんの切り拓く姿や、NH さんの姿に感化されて頑張る３A

の仲間を見て、指揮者に挑戦しようと思いました。僕の想いや、伴奏者の YM さんの想

いを知って、それに応えてくれた仲間がたくさんいました。僕はこの学級だから指揮者に

挑戦しようと思えたし、今、僕は、こうやって自分の歩みを話すことができます。そんな最

高な３A の仲間と共に、これまでの歩みや、決意がつまった最高の合唱を披露しました。 

音楽祭の取組の中で、僕の想いを知って、それに応えてくれた仲間がたくさんいまし

た。練習の時に、違ったところを見つけ、それをみんなに共有してくれた仲間もいました。

パート練習の時に、みんなを高めてくれた仲間もいました。そうやって、学級の仲間仲間

一人一人が、何かしらのことを頑張って、切り拓くことができていたと思います。  

本番では、みんなが全力を出して、本気で歌っていることが、指揮台から見てよく分か

りました。３A は、３年生の学級の中で、一番最後に歌ったのですが、みんな一生懸命に

歌っていました。僕も、結構緊張したけど、今まで通りの指揮ができてよかったです。３A

のみんなは、僕が困っていたら、助けてくれたり、アドバイスをくれたりしたから、今まで通

りの指揮ができたのだと思います。 

僕は、今回の音楽祭の取組を通して、なりたい自分が達成できました。なりたい自分

は、「仲間と共に、目標に向かって本気で頑張れる自分」です。僕は、音楽祭に向けて、

合唱委員や学級合唱の指揮者として、本気で仲間と共に頑張ることができました。  

僕の学級目標達成率は１００％、なりたい自分達成率も１００％です。（３A KT さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３A「ヒカリ」  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あゆみ学級「虹」トーンチャイム  

３年職員から、３年生へのメッセージ  

３B「虹」  

３D「青葉の歌」  

３C「はじまり」  


